

Billard: Vogel Bester der Colours

Neuzugang Martin Vogel erwies sich bei den mit zahlreichen nationalen und internationalen Hochkarättern besetzten Hangelar Open in St. Augustin als bester Teilnehmer vom Düsseldorfer Billard-Zweitligisten BC Colours. Als einziger von fünf Düsseldorfer Startern erreichte Vogel unter 212 Startern die Runde der besten 32, wo er auch noch seinen Trainingspartner Marcus Strey (BSC Shooters Mettmann) mit 7:5 ausschaltete. Im Achtelfinale blieb er dann mit 5:7 am Dortmunder Regionalspieler Julian Kortüm hängen.

Marcel Nottebaum, Pravin Zipperer, Christine Wiechert und Jörg Garbe schieden in der Vorrunde aus.